



## Prochain GT10 : 6 novembre

### Le prochain GT10 se tiendra le 6 novembre.

Il devait se tenir le 14 octobre et a été annulé le matin même. La veille, le SNPI-FSU adressait une nouvelle alerte à la ministre. Cela a-t-il amené le ministère à se décider à revoir sa copie?

### Ce que nous dirons le 6 novembre

- Le SNPI-FSU ne peut se satisfaire des propositions actuelles qui concernent un nombre trop restreint de collègues. Le ministère devait proposer des mesures destinées à accélérer l'avancement : il est temps de faire ces propositions.
- Notre pouvoir d'achat baisse. Il ne peut continuer à baisser. Pourquoi le ministère a-t-il ouvert des discussions indemnitaires et indiciaires si il n'a aujourd'hui aucune proposition à faire qui concerne l'ensemble des collègues?

- Le GT10 avait acté un recentrage des missions sur le pédagogique qui s'avère indispensable aujourd'hui au vu de la situation. Nous demandons que soit engagé un travail de concertation dans la perspective d'une circulaire sur les missions.
- De nouvelles ambiguïtés dans des réponses faites au sujet des indemnités d'examen : faudra-t-il chaque année demander le soutien du ministre pour obtenir des indemnités légitimes?
- Les remboursements de frais obéissent à des règles de plus en plus restrictives et à des délais de plus en plus longs. Nous demandons que les droits les plus élémentaires - se faire rembourser une somme avancée- soient respectés.

